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Depuis que tous les vendredis soir, dans l’émission de
CNews « Face à Philippe de Villiers », le fondateur du
Puy du Fou fait un véritable malheur, bien secondé qu’il
est par le jeune Eliot Deval, avec lequel il affiche une
complicité évidente, et Geoffroy Lejeune, plus discret,
mais toujours aussi lucide.
On l’avait vu épanoui lors de la campagne présidentielle
d’Eric  Zemmour,  puis,  ensuite,  il  est  retourné  en
Vendée, évitant les querelles d’appareils qui ne sont
plus  de  son  âge,  et  cherchant  à  préserver  un  côté
rassembleur qui lui fait honneur. Son franc-parler, son
immense culture politique et historique, sa mémoire et
son témoignage sur 50 ans de vie politique à laquelle il
a  participé  à  tous  les  niveaux  ont  fait  de  cette
émission un des plus grands succès de la chaîne de
Vincent  Bolloré,  approchant  le  million  de
téléspectateurs  tous  les  vendredis.
Cela marche tellement bien qu’Europe 1 profite également



du talent de Philippe de Villiers et l’invite tous les
samedis. Ce vendredi, on attendait donc particulièrement
sa  prestation,  notamment  sur  le  fameux  rapport
concernant  l’entrisme  des  Frères  musulmans.
Venant d’un homme qui a été brocardé toute sa vie pour
sa foi chrétienne, son refus de l’Union européenne et de
la perte de souveraineté française, avec l’abolition des
frontières et l’espace de Schengen, mais surtout pour
avoir dénoncé, dans le livre « Les mosquées de Roissy »,
dès 2006, l’islamisation de la France, on ne doutait pas
qu’il ferait le bon diagnostic. Philippe de Villiers
explique en effet la culpabilité écrasante de toute la
classe politique française depuis 50 années, son refus
d’admettre  l’incompatibilité  entre  l’islam  et  notre
civilisation,  notre  mode  de  vie.  Ce  passage  où  il
explique ce qu’est la France est sublime, et montre
mieux que de longs discours ce qu’il faut dire aux
musulmans.
Mais curieusement, quand le présentateur lui demande les
solutions qu’il envisage, certes il évoque la fin de
l’immigration,  mais  il  se  laisse  entraîner  dans  un
discours de type de celui du général de Richoufftz, qui
explique qu’il faut faire aimer la France aux musulmans,
leur  expliquer  ce  qu’est  la  grandeur  de  la  Nation
française,  tout  en  affirmant  étonnamment  qu’il  n’y
aurait que 7,5 millions de musulmans en France en 2025,
alors que Jean-Pierre Chevènement en annonçait déjà 4,5
millions en 1998, il y a une génération !
Le fondateur du Puy du Fou se refuse à envisager la
remigration, tout en étant conscient que si les choses
continuent ainsi, dans trente ans, l’effet du nombre
aura fait son œuvre. Pourtant, nous sommes dans une
période où les Algériens abandonnent les Noirs africains
migrants  dans  le  désert  nigérien,  où  les  Hindous
expulsent  massivement  les  Pakistanais,  où  les
Pakistanais chassent les Afghans, et cela par centaines
de  milliers,  parfois  par  millions.  Historiquement,



chacun  se  souvient  de  l’épisode  des  Sudètes,  où  15
millions de familles allemandes vivant dans des pays
situés à l’Est ont été déplacées, après 1945. Tout le
monde  sait  comment  le  Pakistan  a  été  créé,  par  un
déplacement massif de population. Et personne en France
n’a  oublié  le  million  de  Pieds-noirs  expulsés  sans
ménagement, en 1962.
Curieusement, Philippe de Villiers ne paraît pas croire
en cette solution, à moins qu’il l’ait gardée sous le
coude  pour  une  prochaine  émission,  car  sinon,  nous
avouons ne pas voir comment on peut encore sauver la
France si on n’expulse pas les millions de musulmans
radicaux  qui  se  comportent  comme  des  futurs
envahisseurs,  soutenus  par  la  Cinquième  colonne  des
Insoumis, ce qu’expliquait remarquablement le prometteur
Erik Tegnér, directeur de Frontières.
Et pourtant, en 2014, quand on lui posait la question,
Eric Zemmour ne fermait la porte, loin de là, et depuis
11 ans, il est arrivé au moins 4 millions de plus, grâce
à Hollande et surtout à Macron.
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